



OFRECEN MEJORAR LEYES SECUNDARIAS

AL INSTALAR formalmente los trabajos de la Comisión de Justicia del Senado, donde se dictaminarán las leyes secundarias de la reforma en la materia, el morenista Javier Corral aseguró que dicha instancia, que él presidirá, tiene la encomienda de darle viabilidad a la enmienda, y demostrar que es posible implementar un nuevo modelo de protección a los derechos, libertades y aspiraciones de los ciudadanos.

Aseguró que habrá "nuevos retos, ente ellos, la transformación de los poderes judiciales locales, las defensorías de oficio y los derechos de los trabajadores del Poder Judicial, de los juzgadores y juzgadoras".

El panista Ricardo Anaya consideró que la enmienda abre la puerta para que "el oficialismo tome el control absoluto del Poder Judicial. La esperanza de la división de poderes", dijo, se encuentra en esta comisión, pues lo que plasme en la legislación secundaria, determinará si ustedes "entran por esa puerta".

Alejandra Barrales, de MC, hizo un llamado para garantizar un debate de altura, así como apostar por la construcción del consenso y que no sea solamente la mayoría quien defina los resultados en la comisión.

Ulises Soriano